

Diferencia de precios entre polideportivos municipales



Un estudio de la OCU ha evaluado los precios de algunos polideportivos municipales en diferentes ciudades españolas, en las cuales se encuentra una gran diferencia de precios.

El estudio perfila a la ciudad de Barcelona como una de las más caras en términos de deporte municipal, en la cual el servicio deportivo de musculación en un centro municipal costaría al menos 49 euros por mes. A parte de Barcelona, otras ciudades en las cuales los servicios deportivos municipales son más caros, son Valencia, Burgos y Palma de Mallorca le siguen en la lista con los precios más elevados respecto a las demás.

Además de analizar los precios de la sala de musculación, el estudio ha evaluado otros servicios tales como pilates, piscina y pádel. El estudio, que no tiene en cuenta aspectos referentes al coste de la vida en general entre ciudades, muestra la ciudad de Barcelona

siempre como la mas costosa para la práctica de estas actividades.

En la siguiente tabla puede observar una pequeña comparación entre algunas de las ciudades sobre las cuales se realizo el estudio.

Ciudad	Pádel	Piscina	Pilates	Sala musculación
Barcelona	25.44	40.43	51.99	49.45
Valencia	10.85	25.00	31.40	30.80
Burgos	11.00	30.24	14.63	38.40
Albacete	10.00	27.75	45.20	21.60

Fuente: [Revisa CMDSport](#)

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/diferencia-de-precios-entre-polideportivos-municipales?elem=299326>